

 NOTICIAS

[Portada](#)  
[En Portada](#)  
[Opinión](#)  
[Ciudad](#)  
[Provincia](#)  
[Deportes](#)  
[Toros](#)  
[Cultura](#)  
[Espectáculos](#)  
[Andalucía](#)  
[Nacional](#)  
[Internacional](#)  
[Economía](#)  
[Sociedad](#)  
[Motor](#)  
[Internet](#)

 AGENDA

[Clasificados](#)  
[Coches usados](#)  
[Cartelera](#)  
[Misas y cultos](#)  
[Horóscopo](#)  
[Tiempo](#)  
[Sorteos](#)  
[Farmacias](#)  
[Transportes](#)  
[Efemérides](#)  
[Obituario](#)  
[Pasatiempos](#)  
[Programación](#)

 SERVICIOS

[Suscripción](#)  
[Hemeroteca](#)  
[Ofertas de ADSL](#)  
[Contactar](#)  
[Publicidad](#)  
[Quiénes somos](#)

Actualización | martes, 31 de mayo de 2005, 05:54

## GRANADA

[toma de posesión](#)

### La delegada de Salud apuesta por el Campus



@ Envíe esta noticia a un amigo

Celia Gómez, la nueva delegada de Salud, juró ayer su cargo en un acto al que acudió la consejera, María Jesús Montero, y el anterior delegado, Francisco Cano Bueso. La delegada anunció que trabajará por mejorar la salud de los granadinos y que convertirá al [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) en el

motor de desarrollo de la ciudad para que el sector atraiga la incorporación de empresas.



© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.  
 Avda. de la Constitución, 42.  
 Granada  
 Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511

MILENIO  
 Powered by CROSS MEDIA